

## Les petits génies de l'art oratoire font sensation à Cognac



Matthys était à l'aise pour son passage devant les jurés. Il a terminé deuxième du concours.

Photo S.U.

**J**e crois que je me suis bien débrouillé. J'ai fait ce qu'il fallait pour réussir. » Jean a un tout petit peu manqué de modestie, hier, au terme de sa prestation au concours d'éloquence. Devant les jurés du Rotary de Cognac, le jeune homme de 17 ans, un peu stressé, a tout donné. Mais il n'a pas gagné. Les trois lauréats de l'épreuve (sur quatorze candidats), s'appellent Alessia Leroyer, Matthys Tourrais et Juliette Delest (1). Ils ont 16 ou 17 ans et sont élèves des lycées Beaulieu et Jean-Monnet de Cognac. Tous volontaires pour montrer publiquement leurs talents oratoires. Et tous au taquet pour disserter en sept minutes chrono sur le sujet imposé : « La reconnaissance sert-elle l'ego ? »

Alessia, 17 ans, la gagnante, explique qu'elle a « *cherché des*

*solutions pour se distinguer* ».

Elle s'est appuyée sur de grands auteurs et de grands philosophes pour étayer son discours, mais elle aussi décidé de citer le rappeur Orelsan. Sa copine Élise, 16 ans, a misé sur le même type de stratégie : elle a disserté sur le parcours de l'actrice américaine Emma Watson, connue pour son rôle dans Harry Potter. Matthys, 17 ans, arrivé en deuxième position, était peut-être le plus à l'aise en public. « *J'étais assez décontracté. J'adore parler à l'oral.* » Ça tombe bien : le jeune homme veut devenir avocat. « *Vous avez l'éloquence et la gestuelle pour y parvenir* », lui a soufflé un membre du jury.

(1) Les trois lauréats ont remporté 300€, 200 € et 100€. La gagnante, Alessia Leroyer, a décroché sa qualification pour la grande finale régionale programmée le 26 mars à Bordeaux.